



Manzanares



El portavoz del GP en la Diputación, Antonio Lucas-Torres: “Apoyamos FERCAM sin fisuras pero no consentimos que Page se cachondee del sector”

El presidente provincial, el Grupo Popular en la Diputación y el Grupo Municipal Popular, visitan FERCAM

Lucas-Torres ha señalado que apoyan todas las iniciativas buenas para el sector agrario y por tanto apoyan FERCAM, “lo que criticamos es que vengan los políticos, concretamente del PSOE y más concretamente Page, a poner la jeta, poner la cara y no poner un euro para su celebración”. Ha afirmado que siguiendo la línea maestra del PP en la provincia, han adoptado medidas de apoyo a ferias y al sector agrario y apoyo a todas las iniciativas buenas para el sector. De este modo, “hemos apoyado Fenavin Contact sin fisuras y apoyamos FERCAM y apoyaremos Fenavin”. Ha indicando que Page afirmó que “apoyaría Fenavin Contact y no puso un euro” y ha señalado que “lo que tiene que hacer es pagar a los agricultores en tiempo y forma”. “Page se cachondea de este sector y la provincia y viene aquí con las manos en los bolsillos”.

Por su parte, el presidente provincial, Carlos Cotillas, ha manifestado que “Fercam es una feria que desde el gobierno del PP se transformó hacia una feria más profesional, que fuese referencia en la región y en España y de eso se valen actualmente”. Afirmó que hay mucho “postureo” de Page en Manzanares, ya que entró en la feria con el coche oficial para no saludar a los vecinos pues son muchas las explicaciones que debe dar y no ha dado aún. “Page no ha dado aún explicaciones y van 7 meses ya de la legionela, que ha causado 5 muertos y cientos de afectados”. “Tampoco era un buen día para verse con los bomberos, a los que Nieva despidió, ya que ni siquiera se acercaron a ellos para ver sus demandas”. Ha ahondado aún más en sus críticas hacia Page poniendo de manifiesto que “no da la cara ante los vecinos y los expositores de la feria” señalando que “Page no ha pagado la PAC a tiempo, ni a los agricultores ecológicos tampoco, y a los vicultores no les ha pagado los 15 millones de euros que el gobierno de la nación puso en su mano para ellos”.



Cotillas, Lucas-Torres, diputados y concejales en FERCAM

La presidenta local del PP de Manzanares, Lola Serna, ha manifestado que “FERCAM es de las mejores ferias y más profesionales de España, una cuestión por la que siempre apostó el PP y que consiguió que fuera especialmente profesional, y sin embargo el equipo de gobierno municipal actual quiere volver al pasado y acabar con su profesionalidad”. “Esta feria nacional del campo, de la maquinaria y sector agrícola está languideciendo, y lo mismo pasa con la ganadería, donde vemos como una factor tan importante en la feria no tiene el interés, por parte del equipo de gobierno local, que debiera, un dato del que dejó constancia el pasado año y este ocurre igual”.



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez, asegura que García-Page “asesta un mazazo” al yacimiento de Alarcos y Pilar Zamora “consiente y calla”

Rodríguez ha denunciado que “encontrándonos casi a mediados de julio, la Junta de Comunidades, presidida por García-Page, no ha publicado la convocatoria para que las Universidades, organismos de investigación y otras entidades como los ayuntamientos, puedan solicitar las ayudas a proyectos arqueológicos en Castilla-La Mancha”. “Esto supone que, por primera vez en treinta años, además de no haber campaña de excavación en el cerro de Alarcos, no habrá labores de formación docente y no podrán acoger a los alumnos que quieren formarse como arqueólogos, con lo que no se podrán realizar investigaciones científicas ni en este yacimiento, ni en otros yacimientos arqueológicos de la región, al menos con financiación de la Junta de Comunidades”. Considera que García-Page “ha asestado un mazazo a la cultura y a las posibilidades de Alarcos como destino turístico” ya que este yacimiento, que forma parte de la Red de Parques Arqueológicos de Castilla-La Mancha, fue visitado de enero a noviembre de 2015 por 4.350 personas, principalmente en el mes octubre (615) y de marzo a mayo, con más de 500 visitantes cada mes.



Miguel Angel Rodríguez

“Si este hecho es sorprendente, sorprende aún más la pasividad de Pilar Zamora, que asiste impasible a este nuevo ataque de la Junta de Comunidades a nuestra ciudad” y ha recordado que, durante la celebración de la pasada Romería de Alarcos, Zamora se comprometió a potenciar este yacimiento que según sus propias palabras “es una de las joyas que tenemos en Ciudad Real”.



La diputada regional, Cortes Valentín, asegura que la provincia de Ciudad Real ha sido la “gran olvidada” de Page



Cortes Valentín

Valentín ha asegurado que la provincia de Ciudad Real ha sido “la gran olvidada” por Page durante el primer año de su gestión por lo que considera que la delegada de la Junta “debería sonrojarse” en vez de “sacar pecho”. Considera que la provincia ha sufrido doce meses de “promesas incumplidas y anuncios que se han quedado en nada”. “El Gobierno de Page ha asestado un mazazo a la educación en la provincia cerrando el colegio Juan Alcaide, atacando a la concertada, destruyendo el Bachillerato de Excelencia, acabando con la zona única de escolarización, dejando plazas de docentes sin cubrir y destinando cantidades ridículas para los colegios de Valverde y para el Ferroviario”.

En materia sanitaria, la gestión del Gobierno de Page en la provincia “ha ido una auténtica vergüenza” y ha recordado que aún no han dado la cara en relación a la crisis de la legionela en Manzanares. Especial mención merecen, a su juicio, la privatización del servicio de radiología del Hospital de Tomelloso, el aumento de las listas de espera, el cierre de decenas de camas durante el verano, el aumento de las derivaciones a la sanidad privada y la partida de 80.000 euros para la construcción del hospital de Puertollano, una cantidad muy alejada de los 80 millones de euros necesarios para dicha infraestructura que fue proyectada por el anterior Gobierno del PP.